

SUMMARY

TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN LEMBAR PERSETUJUAN TINDAKAN MEDIS (INFORMED CONSENT) DI RSUD DR. ADJIDARMO KABUPATEN LEBAK PADA TAHUN 2016

Created by APRERA SHINDY ANDINI

Subject : KELENGKAPAN, PERSETUJUAN, MEDIS
Subject Alt : COMPLETENESS, AGREEMENT, MEDICAL
Keyword : informed consent

Description :

Rumah sakit adalah institusi pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan perorangan secara paripurna yang menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan, dan gawat darurat. Lembar persetujuan tindakan kedokteran yang lengkap dapat memiliki nilai hukum sebagai bukti bahwa RSUD Dr. Adjidarmo telah memberikan informasi dan tindakan dengan baik. Di RSUD Dr. Adjidarmo Kabupaten Lebak ditemukan ketidaklengkapan pengisian pada formulir persetujuan tindakan kedokteran, seperti identitas pasien dan tanda tangan saksi yang sering tidak dilengkapi. Salah satu diantaranya cara pengumpulan data adalah pencatatan dan analisa kuantitatif untuk menghasilkan persentase kelengkapan pengisian lembar persetujuan tindakan kedokteran di RSUD Dr. Adjidarmo Kabupaten Lebak yang beralamat di Jl. Iko Jatmiko No. 01 Rangkasbitung. Rumah sakit ini memiliki 368 tempat tidur. Dalam penelitian ini penulis mengambil 74 rekam medis sebagai sampel. Dari penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa masih banyak pengisian lembar tindakan kedokteran yang tidak lengkap dan terdapat bagian yang kosong. Pada RSUD Dr. Adjidarmo perlu dilakukan monitoring dan evaluasi terhadap kelengkapan pengisian lembar persetujuan tindakan kedokteran dimana hasil analisis yang dilakukan petugas rekam medis diinformasikan ke komite medik dan dapat ditindak lanjuti terhadap dokter yang bersangkutan.

Contributor : YatiMaryati,Amd,Perkes.,SKM
Date Create : 11/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201336001
Collection : 201336001
Call Number : 36-2016-S031
Source : Undergraduate Theses of Medical Record
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor